

"Las Fuerzas Armadas no tienen nada que ver con las del '76"

El ministro de Defensa, Agustín Rossi, advirtió que las Fuerzas Armadas de nuestro país no tienen ningún tipo de vínculo con aquellas que encabezaron el golpe de Estado al Gobierno de Isabel Perón en 1976 y aseguró que "el vínculo con la sociedad civil está fortalecido".

"En todas estas actividades que estamos realizando en el marco de la pandemia, que fue un despliegue enorme, el personal militar es muy bien recibido, con mucha empatía por parte de los vecinos", resaltó, y agregó que "necesitamos tener unidad en la acción, tenemos que estar unidos defendiendo la gestión de quien hoy encabeza la coalición, que es el presidente Alberto Fernández. Estoy convencido de que la unidad va a persistir porque todos hemos aprendido la experiencia de los últimos cuatro años".

Remarcó también que el Gobierno necesita que el espacio político esté fortalecido para gestionar adecuadamente y resolver las distintas demandas que tienen los argentinos.